ENSEIGNEMENT

Les 800 enfants dans la course au Val-d'Auron



PREMIER CROSS BERRY. Le top départ a été donné dans un joyeux brouhaha.

Sous les encouragements et le soleil, huit cents enfants ont foulé, vendredi matin, l'herbe verte du Vald'Auron à l'occasion du premier cross interétablissements de l'enseignement catholique du Berry.

Cette épreuve de course à pieds a réuni les CM1, les CM2 et les sixièmes venus de Bourges, Issoudun, Nérondes, Sancerre, Sancoins, Vasselay et Vierzon.

Organisé en partenariat avec l'Ugsel, la fédération sportive éducative de l'enseignement catholique, cet enduro délimité par un parcours avait pour objectif de réaliser le plus grand nombre de tours possible dans un temps donné avec à la clé un classement collectif.

La motivation et l'enthousiasme ont fait le reste, portés par l'esprit d'équipe et le goût de l'effort dans une démarche fraternelle de dépassement de soi.

Après le pique-nique et les récompenses, les jeunes coureurs ont été félicités par Monseigneur Maillard, archevêque de Bourges, l'après-midimême, à Sainte-Marie.